



杉戸みちのこ保育園 令和2年6月1日発行

緊急事態宣言も無事に解除され、また賑やかな生活がスタートできそうです。保護者の皆様には登園自粛にご協力をいただき本当にありがとうございました。まだまだ油断は出来ない状況ですが、ウイルスに負けないように日々の生活の中で出来る予防、対策をしながら元気に過ごしていきましょう。



今月は園での日常生活の様子をお伝えします。



お支度とお着替え

朝の自由遊びが終わった後は、皆で一斉にお支度をします。リュックを開けて、ひも付きタオルを手洗い場のフックに掛け、ビニール袋をロッカーの中に自分で掛けます。補充用のお着替えもカゴの中に自分で入れている子もいます。午前中の主活動のあと、給食の前に新しい服に着替えています。脱いだ服が裏返しになっていると、自分で直そうとする姿も見られるようになりました。

給食

沢山遊んだ後は、お楽しみ給食の時間です。給食はグループになってテーブルを囲んでいただきます。フォークは親指・人差し指・中指の三点持ちで、それから食器を持って食べるように声を掛けています。子どもたちは、食べながら「あっ！きのこが入ってる！」「これは何？」「白いお豆はどこだ？」など、食材に興味を持って美味しく食べています。

園庭遊び

靴を履いたら、テラスに一列に並んで座り、端に座っている子から、順番に「1、2、3、、、21、22、23」と一人ずつ数を数えて、人数確認をしています。前の子の数を聞いて次の数を号令するので、まだできる子は少ないのですが、保育者と一緒に言えるように頑張っています。遊びの中でも数を数える習慣を身に付けていきたいと思えます。

サントレ・野菜の栽培

5月11日（月）から、サントレを始めました。椅子に座って、DVDに合わせて瞑想をしたり、自分の名前と体調を声に出して発表します。今月は「鼠」のお話を学習しています。

5月13日（水）に水ナスと、ミニトマトの苗を植えました。シャベルを持って、カナブンの幼虫を駆除したり、土慣らしを皆でしました。「大きくなあれ」と優しく声を掛けて、毎日水やりも皆でしています。夏の収穫が楽しみです。

6月生まれのお友達

8日 A・Kさん

おめでとうございます。

☆ お知らせ ☆

6月1日より、くま組の担任は、兼平 雄治・大河原 清美 副主任となりますので、よろしくお願い致します。

♪ 今月の歌 ♪

♪にじのむこうに ♪ねずみのはみがき
♪たなばたさま

